



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 27.07.2023

Husaren feierten viel in der Südstadt, und das kam so!

Die Husaren veranstalteten zum 42. Mal das traditionelle Südstadtfest. Bereits am Freitag konnte man erahnen, dass dies ein großartiges und harmonisches Wochenende werden wird. Viele Husaren trafen sich auf dem Schulhof der St. Stephan Schule um gemeinsam und hoch motiviert den Aufbau auf ihre eigene Weise zu gestalten. Die Jugendlichen kümmerten sich dabei um die Kinder und diese schauten gespannt zu, und hatten auch den Wunsch helfen zu dürfen. Als der Aufbau am Abend erledigt war, saßen die Südernacher noch eine Weile zusammen und besprachen u. a. in Vorfreude das nahende Wochenende, oder erzählten lustige Anekdoten aus vergangenen Jahren. Am Samstag startete das Fest mit der Eröffnung durch Kommandeur Sascha Schulz. Die Jugendabteilung bespaßte Kinder und Jugendliche, während die Erwachsenen sich der Unterhaltung auf dem Platz widmeten. Am Abend ging es fetzig zu. Die Schlawiner gaben mehrere Stunden ihr Repertoire zum Besten und sorgten für gute Stimmung auf dem Festplatz. Die Spruddler legten einen gekonnten Gastauftritt hin. Mit ihren allseits in Andernach bekannten Liedern gewannen sie schnell die Aufmerksamkeit des Publikums. Bis weit in die Nacht wurde gefeiert und gelacht, ehe die letzten Gäste und Aktiven das Gelände verließen. Am Sonntag startete das Korps, wie angekündigt mit dem Platzkonzert des Musikzuges. Die Majorett's untermalten vor der Bühne die Lieder für die Gäste mit ihren Twirlingfähigkeiten. Nachmittags traten, sehr zur Freude aller Gäste, noch einige befreundete Musikgruppen auf und wurden so ein unterhaltsamer Teil eines kurzweiligen Sonntags. Durch die vielen helfenden Hände und der bunt gemischten, gut gelaunten Gästeschar wurde das Wochenende zu einem großartigen Event. Der Vorstand dankt selbstverständlich allen Beteiligten für ihr großes Engagement und wünscht sich bereits jetzt schon für das nächste Jahr, ein erneutes schönes und harmonisches Südstadtfest 2024 mit vielen interessanten und gutgelaunten Gästen.

